

EN RÍO LIMARÍ

Anuncian construcción de pozos profundos para abastecer de agua a Ovalle

MARTHA HECHERDORSE / Ovalle

En una entrevista concedida al medio Red Coquimbo, el delegado presidencial regional Galo Luna anunció que el Gobierno trabaja en la habilitación de nuevos pozos profundos en el sector de Barras Abajo, en el río Limarí, con el fin de reforzar el abastecimiento de agua potable para la comuna de Ovalle.

"Estamos buscando en el sector de Barras Abajo, en el río Limarí, creemos que hay un acuífero importante donde podemos sacar agua también de pozos profundos para poder sustituir este consumo que requiere Ovalle. Y eso vamos a comenzar rápido y esperamos poder dejar muy avanzado este sistema y también lo de la desaladora para Limarí resuelto", declaró Luna.

El delegado presidencial regional Galo Luna adelantó avances en proyecto de desaladora para la provincia de Limarí.

La medida se enmarca en los esfuerzos del Ejecutivo por hacer frente a la prolongada crisis hídrica que afecta a la Región de Coquimbo, una de las zonas más golpeadas por la escasez de precipitaciones y la disminución del caudal en sus principales ríos.

Además de la construcción de pozos, el delegado mencionó que el Gobierno espera dejar encaminado el proyecto de una planta desalinizadora para



"Sector de Barras Abajo, en el valle del río Limarí, una zona que el Gobierno evalúa para la construcción de pozos profundos con el fin de abastecer de agua a la comuna de Ovalle".

EL DÍA

la provincia del Limarí, iniciativa que lleva años en evaluación y que podría representar una solución estructural al problema del agua en el mediano plazo.

Hasta el cierre de esta edición, no se han entregado mayores detalles

respecto a los plazos de ejecución, inversión estimada o entidades a cargo de la construcción de los pozos, pero se espera que la Delegación Presidencial entregue más información en los próximos días.